

Nachruf

Am 21. Februar 2025 verstarb der Herausgeber Dr. Robert Kaltenbrunner unerwartet im Alter von 64 Jahren.

Mit ihm verliert das Bundesinstitut für Bau-, Stadt und Raumforschung seinen stellvertretenden Leiter, einen herausragenden Wissenschaftler und Politikberater. Wir trauern um unseren geschätzten Kollegen und einen Menschen, der uns mit seiner außergewöhnlichen Klugheit und Kreativität begleitet, gestärkt und gefordert hat. Robert Kaltenbrunner hat es wie kein anderer verstanden, im institutionellen Rahmen einer Ressortforschungseinrichtung des Bundes ein Freigeist zu bleiben, dem Baukultur und Angemessenheit am Herzen lagen. Als Initiator dieser Veröffentlichung hat er den Raum geschaffen, Zukunftsthemen kritisch zu entwickeln und weiterzudenken.

Sein Tod reißt eine große Lücke. Wir werden Robert Kaltenbrunner in dankbarer Erinnerung behalten. Der Einfluss seines Wirkens wird bestehen bleiben.

